

# Nuevos alumnos universitarios tienen variados programas de recibimiento

**EN VALDIVIA.** Universidades San Sebastián y Santo Tomás desarrollan sus actividades de bienvenida, mientras que la Universidad Austral comienza el 6 de marzo con sus eventos.

Redacción Diario Austral  
 cronicas@diariobaldivia.cl

Ceremonias de recepción, actividades de inducción y deportivas marcan el inicio del año académico 2025 para los nuevos estudiantes universitarios.

En la sede Valdivia de la Universidad San Sebastián (USS), cerca de 1000 jóvenes y decenas de profesores se reunieron para dar inicio al año estudiantil para quienes inician su periplo en la educación superior. Paralelamente, desde el martes 25 y hasta hoy se desarrolló la Semana SerUSS 2025, una instancia clave para integrarse a la vida universitaria y conocer el sello de la institución. En tal sentido, la jornada de ayer estuvo marcada por un reconocimiento de salas, talleres y laboratorios, así como de directivos, profesores, compañeros y del equipo Partner USS, quienes guiarán a los nuevos estudiantes este 2025.

De esta manera, se realizó la Feria MiUSS, un espacio interactivo donde para conocer los servicios y beneficios institucionales, explorar la oferta de talleres extracurriculares y disfrutar de actividades recreativas y música en vivo. El miércoles fue el turno de la ceremonia de bienvenida para padres, quienes co-



EN LA SEDE VALDIVIA DE LA UNIVERSIDAD SAN SEBASTIÁN, EL MARTES 25 COMENZARON LAS ACTIVIDADES DE RECEPCIÓN PARA LOS NUEVOS ESTUDIANTES.

nocieron el Proyecto Educativo USS; y hoy viernes se concluirá con el Voluntariado Nuevos Sebastiános, en que los estudiantes realizarán una limpieza de un área de la Costanera de Valdivia.

A nivel nacional, el primero en dar la bienvenida a los nuevos estudiantes fue el rector Hugo Lavados, quien los motivó a aprovechar cada momento de su formación académica "Es una etapa de sus vidas donde no solo adquirirán y desarrollarán habilidades y competencias en aulas, laboratorios y talleres, sino que también descubrirán quiénes son, qué los motiva,

qué es lo que hace diferente al mundo para ustedes", señaló.

En tanto, el vicerrector de la sede Valdivia, Pablo Hoffmann, destacó las actividades y lo relevante que es para la USS poder dar un inicio alegre, con empatía, en la recepción a los estudiantes y también a sus familias.

#### UACH

Por su parte, en la Universidad Austral y según el Calendario Académico de Pregrado 2025, las y los estudiantes nuevos comienzan las actividades de bienvenida institucional el jueves 6 de marzo a las 8 horas,

con una actividad de recepción en la Alameda del Campus Isla Teja y en el acceso principal al Campus Miraflores.

Tras el recibimiento, las escuelas guiarán a sus estudiantes hacia sus respectivas facultades o áreas designadas para llevar a cabo sus propias actividades. De igual modo, la sede Puerto Montt recibirá con distintas acciones a la nueva promoción de sus estudiantes.

Ese mismo día habrá una Feria de Organizaciones y Servicios Estudiantiles desde las 8 hrs. en el Campus Isla Teja.

También, el jueves 6 se restará el tradicional Saludo

Náutico en el río Valdivia, organizado por el Centro de Deportes y Recreación.

Esa semana finalizará con las actividades el viernes 7 de marzo con la Feria de Emprendedores, en la DAE del Campus Isla Teja. Además está programado un "Pinta tu pancarta SM" a las 11 hrs.

Luego, el 19 de marzo a las 15 hrs. en el Estadio Universitario Campus Miraflores se llevará a cabo la actividad deportiva Miraflores; el lunes 24 a las 11 hrs. en la explanada Nahmías del Campus Isla Teja se desarrollará el Trail de Bienvenida Nuevos/as Estudiantes. ☞

## UST Valdivia tiene jornadas de inducción

Más de mil estudiantes ingresaron a Santo Tomás en Valdivia, en sus formatos de Universidad, Instituto Profesional y Centro de Formación Técnica, los que son recibidos por medio de la Semana IVU y Semana O. En este contexto, con diversas actividades de integración a la vida universitaria, Santo Tomás recibió a los estudiantes que ingresaron a una universidad.

Todas estas actividades se realizan en el contexto del Programa IVU (Introducción a la Vida Universitaria) y que incluyó tanto bienvenidas online como reuniones presenciales para las carreras de Kinesiología, Enfermería, Derecho, Terapia Ocupacional y Psicología, abarcando tanto las jornadas diurnas como vespertinas. En tanto, los estudiantes de Instituto Profesional y Centro de Formación Técnica tendrán su bienvenida oficial hoy viernes 28 y durante los próximos días vivirán su Semana Cero.



EL JUEVES 6 DE MARZO SE REALIZARÁ LA BIENVENIDA INSTITUCIONAL DE LA UACH A SUS NUEVOS ALUMNOS.



LOS ESTUDIANTES DE PRIMER AÑO DE LA U. SANTO TOMÁS TUVIERON UNA SERIE DE ACTIVIDADES DE INTEGRACIÓN.